



vol.7  
R6.9.18

# 自由と個人の尊厳・思索と己の完成



## デヴィン先生ありがとう！！

7月19日（金）夏休み前の終業の日、全校集会でデヴィン先生の離任式を行いました。



1年間という短い期間でした。デヴィン先生はとて優しい人柄で、日本語が上手でユーモアもあり、生徒の皆さんに親しみをもって接してくれました。9月からはコロンビア大学の大学院で新しい生活をスタートされます。今まで本当にありがとうございました。寂しくなりますが、新天地でも頑張ってください！



## ジェイ先生 中津高校へようこそ！！

8月26日（月）夏休み明けの始業の日、全校集会で新しいALTを迎え、着任式を行いました。



名前は Jay-R Amante 先生です。7月下旬に来日され、学校ではジェイ先生と呼んでいます。

ジェイ先生はフィリピン生まれフィリピン育ちです。国立のフィリピン大学で英語教職課程の学位を取得され、8年間国内の私立高校等で英語を教えられました。その後、カザフスタンに5年間、ロシア（シベリア）に4年間、ベラルーシに1年間、ロシア（トリアッチ）に1年間と母国外で11年間、高校の英語教師としてご活躍され、この8月より中津高校のALTとして着任していただきました。

たくさんの国と文化を経験されているので、是非英語を使って、ジェイ先生からたくさんのことを学んで欲しいと思います。ジェイ先生これからよろしくお願いします！！

## 体育祭（旭陵祭 体育の部）

昨年度から体育祭（旭陵祭 体育の部）を文化の部と切り離し、6月開催から9月開催へと変更しました。コロナ禍での縮小した体育祭の形態を、体育委員が中心となって改良して準備して2年目の実施と

なります。今年はクラス対抗から学年対抗に変更して行い、学年対抗で競技ができないものはエキシビジョンとして競技するなど工夫した運営がされました。また、昨年と同様に、クラスごとに作製した企画布が体育祭を彩りました。当日は非常に暑い天候となりましたが、体育祭を無事に行うことができ、3年生が競技優勝をして幕を閉じました。1つ1つの種目を体育委員や部活動が担当し、全校生徒で盛り上げて作り上げた体育祭となりました。

今年度の旭陵祭はこれで幕を閉じましたが、それぞれの学年が次の目標に向かって旭陵祭同様、前向きに自分のできることを精一杯チャレンジしていきましょう。そして1・2年生は今年の経験を活かして、来年度の旭陵祭をさらに良いものにして欲しいです。

